

RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana mengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau ketrampilan baik *softskill* atau *hardskill* yang sudah diperoleh selama perkuliahan, diterapkan di suatu perusahaan atau instansi selama beberapa bulan. Pada laporan PKL ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja, temuan kendala atau masalah dan usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi di PT. Sumber Trada Motor Bandar Lampung. Penulis memilih tempat PKL pada PT. Sumber Trada Motor karena perusahaan ini termasuk perusahaan yang memiliki penjualan kendaraan motor dengan basis harga yang cukup tinggi. Dibutuhkan sistem penjualan yang baik, aman dan akurat dari setiap data penjualan barang yang akan dikeluarkan di setiap transaksinya. Setiap transaksi yang ada berhubungan dengan data konsumen serta barang yang akan dikeluarkan harus sesuai dengan barang yang ada, itu sebabnya dimana teknologi informasi memegang peranan yang sangat penting.

Penulis ditempatkan PKL selama 2 bulan yaitu pada bulan juli 2018 sampai september 2018, pada perusahaan ini dibagian Marketing. Pelaksanaan kerja pada PT. Sumber Trada Motor Bandar Lampung bertugas untuk melakukan pemasaran unit motor kawasaki, pendataan konsumen, pelaporan penjualan motor, penginputan data konsumen, pengadaan barang dan pengiriman unit motor.

Tujuan Pelaksanaan PKL ini adalah untuk mengetahui dan memahami prosedur dalam penjualan motor kawasaki pada PT. Sumber Trada Motor Bandar Lampung dan untuk mengetahui hambatan penjualan motor kawasaki pada PT. Sumber Trada Motor Bandar Lampung. Salah satu bagian dari manajemen pemesanan yang sering dipandang sebagai bagian yang cukup penting dalam menunjang keberhasilan perusahaan adalah manajemen tenaga penjual. Hasil pelaksanaan PKL menunjukkan bahwa prosedur pembelian motor kawasaki telah dilakukan dengan baik oleh PT. Sumber Trada Motor Bandar Lampung sehingga dapat meningkatkan penjualan motor kawasaki.

Kata Kunci : PKL, PT. Sumber Trada Motor Bandar Lampung, Penjualan, Excel